

Ressort: Auto/Motor

Umfrage: Jeder sechste Internet-User nutzt Bikesharing

Berlin, 05.08.2014, 10:17 Uhr

GDN - Jeder sechste Internet-Nutzer (17 Prozent) hat in den vergangenen zwei Jahren einen Bikesharing-Service genutzt. Das geht aus einer Umfrage für den Hightechverband Bitkom hervor.

Das entspricht demnach fast zehn Millionen Verbrauchern. Im vergangenen Jahr seien es noch neun Millionen gewesen, im Jahr 2012 erst fünf Millionen. "Bikesharing ergänzt in immer mehr Städten den öffentlichen Personennahverkehr", sagte Johannes Weickel, Bitkom-Verkehrsexperte. "Es ist günstig, gesund, entlastet die Umwelt und schließt Lücken im Verkehrsnetz." Bikesharing ist laut Bitkom ein wichtiger Faktor beim sogenannten intermodalen Reisen. Dabei kombinieren Reisende mindestens zwei Verkehrsmittel. Sie reisen also beispielsweise mit der Bahn an und fahren per Bikesharing weiter.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-38879/umfrage-jeder-sechste-internet-user-nutzt-bikesharing.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619